Schulfest/Wandertag

In den Sommermonaten findet im Jahreswechsel entweder ein Schulfest oder ein Wandertag an der KBS statt. In Verbindung mit einer Projektwoche wird mit den Schulkindern das Programm für das Schulfest vorbereitet und an einem Schulnachmittag den Eltern, Verwandten und Interessierten dargeboten. In dem darauffolgenden Jahr findet kein Schulfest statt, dafür unternimmt die gesamte Schulgemeinschaft einen Wandertag. In den letzten Jahren ging es bspw. zu den Domfestspielen nach Bad Gandersheim oder in den Erlebniszoo Hannover.